

JMJ diocésaines – Rameaux 2015

Notre rencontre annuelle des jeunes du diocèse arrive à grand pas ! Nous allons vivre une journée enrichissante et formatrice, dans la joie et la bonne humeur !

Les jeunes du monde entier se retrouvent pour les Rameaux. Le thème de cette année est « Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu ». Nous avons reçu du Pape François la lettre qu'il a écrit aux jeunes du monde entier. En voici un extrait :

« Et ainsi, dans le Christ, chers jeunes, se trouve le plein accomplissement de vos rêves de bonté et de bonheur. Lui seul peut satisfaire vos attentes, tant de fois déçues par les fausses promesses du monde. Comme le disait saint Jean-Paul II : « C'est lui, la beauté qui vous attire tellement ; c'est lui qui vous provoque par la soif de la radicalité qui vous empêche de vous habituer aux compromis ; c'est lui qui vous pousse à faire tomber les masques qui faussent la vie ; c'est lui qui lit dans vos cœurs les décisions les plus profondes que d'autres voudraient étouffer. C'est Jésus qui suscite en vous le désir de faire de votre vie quelque chose de grand » (Veillée de prière à Tor Vergata, 19 août 2000) »

Sur notre diocèse, nous vivons cette journée **le samedi 28 mars à la maison diocésaine, de 10h à 18h**, ceux qui le souhaite pourrons assister à la célébration des Rameaux que nous animerons avec la paroisse dans l'Eglise Notre Dame.

Le thème de formation choisi par les jeunes du conseil est celui du discernement : comment choisir ? Comment se positionner ? Quelle liberté ? Quelle morale ? Nous aurons deux interventions avec des temps de questions réponses, partage en groupe et le témoignage d'un médecin qui est diacre. Le tout dans une ambiance des plus conviviale (chants, apéro...).

Merci d'apporter ton pique-nique.

A bientôt !

Sr Ruth (responsable de la pastorale des 18-35 ans)